

BAB 1

PENDAHULUAN

LATAR BELAKANG

Kerja Praktek merupakan salah satu kurikulum yang harus ditempuh oleh mahasiswa IIB DARMAJAYA. Selain untuk memenuhi kewajiban Akademik, diharapkan kegiatan tersebut dapat menjadi jembatan penghubung antara dunia industri dengan dunia pendidikan serta dapat menambah pengetahuan tentang dunia industri/pendidikan sehingga mahasiswa mampu mengatasi persaingan di dunia kerja.

Meningkat mutu pendidikan telah menjadi sorotan di mata dunia pendidikan baik dari dalam maupun luar negeri demi terciptanya sumber daya manusia yang berkualitas yang mampu membuat dunia menjadi lebih maju dan menjadikannya kehidupan yang lebih baik. Dalam rangka pengembangan dan peningkatan kegiatan mahasiswa dimasyarakat diperlukan adanya suatu kegiatan yang bertujuan untuk melatih dan mendidik mahasiswa, diantaranya kegiatan yang sangat membangun mahasiswa diadakannya Kerja Praktek (KP).

Kerja Praktek merupakan suatu kegiatan kerja mahasiswa yang ditempatkan pada suatu tempat yang berkaitan dengan bidang ilmu yang ditempuhnya dalam waktu tertentu. Selain itu, kerja praktek yang dilakukan dapat membantu mahasiswa agar lebih memahami bidang studi yang ditekuninya dan mendapatkan gambaran nyata pengimplementasian ilmunya di dunia nyata. Mahasiswa akan belajar mengatasi kesenjangan antara teori yang didapatkan di bangku kuliah dengan permasalahan di lapangan sebenarnya. Dengan adanya hubungan kerja sama dari pihak PT Ressa Abadi Bersama selaku penyedia sarana dan prasarana, yang telah mengizinkan atau memperbolehkan mahasiswa untuk melaksanakan kegiatan Kerja Praktek (KP) di PT Ressa Abadi Bersama.

PT Ressa Abadi Bersama adalah perusahaan yang bergerak di bidang distributor sembako yang terdiri dari tepung, minyak, beras, gula, dan kebutuhan pangan lainnya. Dengan begitu tujuan saya KP di tempat kerja sendiri yaitu turut serta untuk membantu program SDM ini agar lebih berkembang dan juga memberikan suatu program yang

dapat berguna untuk memajukan perusahaan ini dan juga menambah ilmu dalam dunia kerja bagi saya sendiri.

Masalah yang dihadapi PT Ressa Abadi Bersama adalah kurangnya pemahaman masing – masing karyawan terutama di bagian Gudang dan Driver mobil angkutan barang, dikarenakan pekerjaan di bagian tersebut hanya memikirkan proses pemasukan barang ke mobil dan mengirimkannya tanpa mengecek kelengkapan dan jumlah barang yang akan di kirim sesuai pesanan. Sehingga aktivitas pengiriman barang di PT Ressa Abadi Bersama menjadi terhambat dan tidak berjalan dengan efisien.

Dari latar belakang KP (Kerja Praktek) ini penulis dapat membuat proyek dengan judul (Penataan administrasi pengiriman barang pada PT Ressa Abadi Bersama). Dengan harapan para karyawan disana bisa lebih mengenal tugas dan pekerjaan yang mereka laksanakan di PT Ressa Abadi Bersama.

Ruang Lingkup/Batasan Kerja Praktek

Pembahasan kerja praktek dapat secara maksimal dan dapat dibahas sesuai dengan objek dan permasalahan yang ada maka dibuat beberapa ruang lingkup/Batasan kerja praktek, adapun ruang lingkup atau Batasan kerja praktek yang akan dibahas dalam laporan ini.

Praktek ini terdiri dari:

1. Lokasi kerja praktek yang dilaksanakan di PT Ressa abadi bersama.
2. Waktu kerja praktek yang dilaksanakan pada tanggal 10 Agustus sampai dengan 10 September 2022

Manfaat dan Tujuan

1.3.1 Manfaat Program KP

1. Bagi Mahasiswa :
 - a. Mengembangkan kemampuan dan profesional.
 - b. Menambah pengetahuan dan mendapatkan wawasan dalam membandingkan teori yang diperoleh penulis selama dibangku kuliah

dengan kenyataan sebenarnya yang terjadi di tempat kerja terutama tentang penerapan SDM berupa meningkatkan kualitas sdm pada PT RessaAbadi Bersama.

c. Mempersiapkan ilmu pengetahuan mental dan etika bekerja serta menyesuaikan diri dalam menghadapi dunia kerja sesungguhnya.

2. Bagi Akademik :

a. Dengan pelaksanaan Kerja Praktek (KP), Institusi mampu meningkatkan hubungan kemitraan dengan perusahaan.

b. Mampu merelevansikan kurikulum mata kuliah dengan kebutuhan dunia kerja.

c. Hasil dari laporan ini diharapkan dapat menjadi bahan literatur Mahasiswa yang akan membuat laporan KP berikutnya.

3. Bagi Perusahaan :

a. Dengan pelaksanaan Kerja Praktek (KP), diharapkan perusahaan mampu meningkatkan hubungan kemitraan dengan perguruan tinggi.

b. Memberikan sumbangan pemikiran yang bermanfaat serta memberikan masukan yang positif dan informasi sebagai bahan evaluasi untuk perkembangan dan kemajuan PT Ressa Abadi Bersama bagian SDM.

c. Mampu melihat kemampuan potensial yang dimiliki mahasiswa peserta Kerja Praktek (KP), sehingga akan lebih mudah untuk perencanaan peningkatan di bidang Sumber Daya Manusia (SDM)

1.3.1 Tujuan Program KP

Adapun tujuan dari kerja praktek ini adalah :

a. Memenuhi tugas dalam program Kerja Praktek (KP)

b. Mengetahui kegiatan yang dilakukan oleh Perusahaan

c. Mahasiswa mendapat pengalaman bekerja di sebuah Perusahaan.

d. Mahasiswa mengetahui proses, mekanisme kerja serta SDM di Perusahaan.

Tempat dan Waktu Pelaksanaan

Tempat pelaksanaan program

Penulis melaksanakan program KP (Kerja Praktek) di PT Ressa Abadi Bersama yang beralamatkan di Jl. Gama I No.1, Way Dadi, Kec. Tj. Senang, Kota Bandar Lampung

Waktu pelaksanaan program

Waktu pelaksanaan KP (Kerja Praktek) yang dilaksanakan penulis, yaitu selama satu bulan, dari tanggal 10 Agustus 2022 sampai 10 September 2022. Kerja Praktek dilaksanakan pada hari senin sampai sabtu, dari mulai pukul 08:30 sampai 15:00 WIB (Senin – Jumat) pukul 08:30 sampai 12:00 WIB (sabtu).

Sistematika Penulisan

Mengetahui secara ringkas pemasalahan dalam penulisan laporan kerja praktek ini, maka digunakan sistematika penulisan yang bertujuan untuk mempermudah pembaca menelusuri dan memahami isi laporan kerja praktek antara lain sebagai berikut:

BAB 1 PENDAHULUAN

Bab ini menulis menguraikan latar belakang secara umum, ruang lingkup/Batasan kerja praktek yang membatasi permasalahan, tujuan dan manfaat dan tempat waktu pelaksanaan dan sistematika penulisan yang merupakan gambaran dari keseluruhan bab.

BAB 2 TEMPAT KERJA PRAKTEK

Bab ini menulis menguraikan sejarah berdirinya perusahaan, visi dan misi perusahaan dan organisasi, bidang usaha dan kegiatan utama organisasi lokasi organisasi tempat kerja praktek, sturuktur organisasi dan uraian tanggung jawab setiap bidang bagian perusahaan tersebut.

BAB 3 PERMASALAHAN PERUSAHAAN

Bab ini menulis menguraikan permasalahan perusahaan, metode analisis yang digunakan untuk memperoleh hasil analisis mengenai bagaimana penanganan dan pedampingan lapangan kerja di bidang perusahaan jasa angkutan umum.

BAB 4 HASIL DAN PEMBAHASAN

Bab ini menulis menguraikan hasil analisis yang diperoleh berkaitan dengan landasan teori yang relevan dan pembahasan hasil mengenai pemanfaatan sumber daya manusia.

BAB 5 SIMPULAN DAN SARAN

Bab ini menulis menguraikan membuat kesimpulan yang menjelaskan masalah dan solusi yang diperoleh serta berisi saran-saran yang perlu diperhatikan berdasarkan hal-hal yang ditemukan sebagai sarana pengembangan yang harus dipenuhi.

